
一 般 質 問 通 告 表
（大 項 目）

平成28年９月29日（木）

答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

１ 沖縄・自民党 島袋 大 １ 平成29年度沖縄振興予算について 知 事

(17分) ２ Ｊ１サッカースタジアム建設予定地について 関係部局長

３ 子供の貧困緊急対策について

４ 饒波川旧河川敷跡地の不発弾確認探査事業について

５ リオ・オリンピック・パラリンピックについて

６ 世界のウチナーンチュ大会について

７ ブラジル・ペルー県移民式典について

８ 我が党の代表質問との関連について

２ 沖縄・自民党 新垣 新 １ 尖閣問題について 知 事

(17分) ２ 基地問題及び辺野古違法確認訴訟について 関係部局長

３ 一括交付金について

４ 貧困問題対策について

５ ＭＩＣＥの進捗状況について

６ 我が党の代表質問との関連について

３ 沖縄・自民党 具志堅 透 １ 基地問題について 知 事

(17分) ２ 環境行政について 関係部局長

３ 全国地価調査結果について

４ 我が党の代表質問との関連について

４ 沖縄・自民党 中川 京貴 １ 米軍基地問題について 知 事

(17分) ２ 防音工事について 関係部局長

３ 知事の行財政改革について

４ 県職員・教育委員会について

５ 那覇軍港（那覇港湾施設）について

６ 子ども・子育て支援について

７ 土木行政ついて

８ 県警関係について

９ 我が党の代表質問との関連について

５ 沖縄・自民党 座波 一 １ 翁長知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ 那覇広域都市計画の市街化調整区域について 関係部局長

３ 散在化する個人墳墓について

４ 我が党の代表質問との関連について



答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

６ 沖縄・自民党 山川 典二 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ 水産行政について 関係部局長

３ 資源・エネルギー行政について

４ 情報通信（ＩＴ）産業について

５ 動物愛護行政について

６ 覚醒剤犯罪の実態について

７ 受動喫煙防止対策について

８ 我が党の代表質問との関連について

７ 沖縄・自民党 西銘啓史郎 １ 平成29年度振興予算（要求）について 知 事

(17分) ２ スポーツ関連事業について 関係部局長

３ 沖縄都市モノレール昇降機のふぐあい等について

４ 県内雇用の実態について

５ 地域の安全について

６ 公安委員の任命について

７ 那覇市議会の状況について

８ 我が党の代表質問との関連について

８ 沖縄・自民党 末松 文信 １ 沖縄県における基地問題の解決に向けて 知 事

(17分) ２ 県土の均衡ある発展に向けて 関係部局長

３ 公共関与産業廃棄物最終処分場の整備について

４ 我が党の代表質問との関連について

９ 沖縄・自民党 花城 大輔 １ ワシントン沖縄事務所について 知 事

(17分) ２ 一括交付金について 関係部局長

３ 米軍北部訓練場ヘリパッド建設反対行動について

４ 北朝鮮による拉致の可能性を排除できない行方不明者に

ついて

５ 我が党の代表質問との関連について

平成28年９月30日（金）

答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

１ 沖縄・自民党 座喜味一幸 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ 離島振興について 関係部局長

３ 我が党の代表質問との関連について



答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

２ 沖縄・自民党 砂川 利勝 １ 先島地区ラジオ中継局の強靭化について 知 事

(17分) ２ 離島における超高速ブロードバンド環境の整備について 関係部局長

３ スーパーヨット誘致に向けた取り組みについて

４ 県立高等学校管理規則等の運用の改善について

５ 久部良漁港の整備について

６ 離島における産業廃棄物の処理について

７ 波照間地区の公共交通(空、海)について

８ 県営団地建設の進捗状況について

９ 県水産海洋技術センターの改築について

10 尖閣諸島問題について

11 畜産業振興について

12 我が党の代表質問との関連について

３ 沖縄・自民党 翁長 政俊 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ 高江ヘリパッド建設に対する知事のスタンスと認識、権 関係部局長

限の有無について

３ 沖縄振興予算の2017年度概算要求額について

４ ＭＩＣＥ用地取得について

５ 県ワシントン事務所の業務内容と事業成果について

６ 我が党の代表質問との関連について

４ 沖縄・自民党 照屋 守之 １ 辺野古、普天間問題の解決に向けて 知 事

(17分) ２ 県土・尖閣諸島及び県民の生命を守る県の取り組みにつ 関係部局長

いて

３ 高江地区の警備体制について

４ 我が党の代表質問との関連について

５ 維 新 の 会 大城 憲幸 １ 沖縄県中央卸売市場の役割と今後のあり方について 知 事

(17分) ２ 養豚生産基盤の強化について 関係部局長

３ 肉用牛の生産振興について

４ 家畜衛生対策の充実について

５ 運転免許センターで行う運転適性相談について

６ 公 明 党 糸洲 朝則 １ 自然史博物館構想について 知 事

(17分) ２ ナショナルトレーニングセンターの誘致について 関係部局長

３ 手話言語条例の施行について

４ 外国人技能実習制度について

５ 野犬対策について

６ 離島振興について

７ 文化行政について

８ 我が党の代表質問との関連について



答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

７ 公 明 党 金城 勉 １ 沖縄振興予算について 知 事

(17分) ２ 基地問題について 関係部局長

３ 子供の貧困対策について

４ 福祉政策について

５ 経済、雇用政策について

６ 教育政策について

７ 災害対策について

８ しまくとぅば普及の取り組みについて

９ 我が党の代表質問との関連について

８ 維 新 の 会 當間 盛夫 １ 基地問題について 知 事

(17分) ２ 沖縄振興予算について 関係部局長

３ 国家戦略特別区域について

４ 防災計画について

５ アスファルト舗装版の切断に係る濁水及び紛体の適正処

理について

９ 公 明 党 上原 章 １ 雇用・労働政策について 知 事

(17分) ２ 福祉行政について 関係部局長

３ 教育、文化、スポ－ツ行政について

平成28年10月３日（月）

答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

１ お き な わ 瑞慶覧 功 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ 福島原発事故による放射能、被曝対策について 関係部局長

３ 基地問題について

４ やんばる国立公園の世界自然遺産登録について

５ こども医療費助成について

６ 沖縄県の最低賃金について

７ 第６回世界のウチナーンチュ大会について

８ 我が会派の代表質問との関連について



答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

２ 日本共産党 西銘 純恵 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ 教育行政について 関係部局長

３ 子供医療費の自動償還払いの市町村での実施状況につい

て

４ 市町村の子供の貧困調査の状況について

５ 学童保育の拡充について

６ 保育行政について

７ がん治療について

８ 県立八重山病院建設事業にについて

９ 浦添市道勢理客内間線と勢理客線の交差道路、シーサー

通りの信号機設置について

10 浦添市内間の渚マンションの危険状態について

11 浦添市勢理客の崩落地域の急傾斜崩落危険区域指定と安

全対策について

12 我が党の代表質問との関連について

３ 社民・社大 狩俣 信子 １ 高江ヘリパッド工事について 知 事

・ 結 連 合 (17分) ２ 県立八重山新病院について 関係部局長

３ ひきこもりについて

４ 教育関連について

５ 児童虐待について

６ 街路樹について

７ 我が会派の代表質問との関連について

４ 日本共産党 渡久地 修 １ 辺野古違法確認訴訟について 知 事

(17分) ２ 辺野古新基地をつくらせないための知事権限について 関係部局長

３ 辺野古新基地をつくらせないという名護市長の権限につ

いて

４ 東村高江の着陸帯、オスプレイパッドの強行建設につい

て

５ 沖縄県公安委員会の役割について

６ オスプレイ訓練による自然環境の攪乱について

７ 沖縄の戦後について

８ 沖縄振興予算について

９ モノレール駅の故障への対応について

10 洗浄機に耐えられる学校給食用漆器の本格的な導入につ

いて

11 我が党の代表質問との関連について

５ 社民・社大 宮城 一郎 １ 北部訓練場ヘリパッド工事警備にかかわる沖縄県外警察 知 事

・ 結 連 合 (17分) 職員の援助について 関係部局長

２ キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）について

３ 主権者教育について



答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

６ 日本共産党 嘉陽 宗儀 １ 米軍基地問題について 知 事

(17分) ２ 米ハリアー墜落問題について 関係部局長

３ 県公安委員会の業務内容について

４ 泡瀬干潟問題について

５ 沖縄市池原の産業廃棄物最終処分場について

６ 我が党の代表質問との関連について

７ お き な わ 上原 正次 １ 教育・福祉行政について 知 事

(17分) ２ 米軍犯罪対策について 関係部局長

３ 環境・農業行政について

４ 我が会派の代表質問との関連について

８ 社民・社大 照屋 大河 １ 県民の過重な基地負担について 知 事

・ 結 連 合 (17分) ２ 子供の貧困について 関係部局長

３ 難病と闘う子供たちに公的支援を

４ 我が会派の代表質問との関連について

９ お き な わ 平良 昭一 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ 認定こども園の有効活用について 関係部局長

３ 沖縄海水揚水発電所廃止について

４ 低炭素島しょ社会の実現について

４ へき地保健医療対策の推進について

５ 沖縄2020事前キャンプ等誘致計画について

６ 我が会派の代表質問との関連について

平成28年10月４日（火）

答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

１ お き な わ 新垣 清涼 １ 経済政策について 知 事

(17分) ２ 人口行政・少子高齢化対策について 関係部局長

３ 世界のウチナーンチュ大会について

４ しまくとぅばの普及促進について

５ 基地問題について

６ 我が会派の代表質問との関連について

２ 日本共産党 玉城 武光 １ 米軍基地について 知 事

(17分) ２ 農林水産業の振興について 関係部局長

３ 公契約条例について

４ 子育て支援について

５ 県道の改良整備について

６ 我が党の代表質問との関連について



答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

３ 日本共産党 瀬長美佐雄 １ 子供の貧困対策事業について 知 事

(17分) ２ 待機児童解消について 関係部局長

３ 第６回世界のウチナーンチュ大会について

４ 住宅リフォーム促進事業の成果・経済効果と今後の拡充

について

５ 農業振興について

６ 「オール沖縄」で目指す「教科書検定意見撤回」につい

て

７ 米軍基地問題について

８ 我が党の代表質問との関連について

４ 社民・社大 仲村 未央 １ 辺野古違法確認訴訟判決について 知 事

・ 結 連 合 (17分) ２ 嘉手納基地から派生する深刻な問題について 関係部局長

３ 我が会派の代表質問との関連について

５ 社民・社大 次呂久成崇 １ 知事の政治姿勢について 知 事

・ 結 連 合 (17分) ２ 離島振興について 関係部局長

３ 子ども・子育て支援について

４ 我が会派の代表質問との関連について

６ お き な わ 山内 末子 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ 県職員の勤務実態について 関係部局長

３ 環境・エネルギー政策について

４ 産業振興について

５ 不発弾処理対策について

６ 教育行政について

７ 警察・公安委員会関係について

８ 我が会派の代表質問との関連について

７ 社民・社大 崎山 嗣幸 １ 米軍北部訓練場ヘリパッド基地建設について 知 事

・ 結 連 合 (17分) ２ アジア経済戦略構想について 関係部局長

３ 離島振興について

４ サトウキビの増産について

５ 泊漁港内の放置艇について

６ 県営住宅の優先入居について

７ 道路標示板について

８ 我が会派の代表質問との関連について

８ お き な わ 赤嶺 昇 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ 教育行政について 関係部局長

３ 福祉行政について

４ 文化・観光・スポーツ行政について

５ 土木建築行政について

６ 我が会派の代表質問との関連について



答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

９ 社民・社大 亀濱 玲子 １ 知事の政治姿勢について 知 事

・ 結 連 合 (17分) ２ 農業行政について 関係部局長

３ 医療福祉行政について

４ 福祉行政について

５ 我が会派の代表質問との関連について

10 お き な わ 親川 敬 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ 沖縄振興一括交付金について 関係部局長

３ ひと・まち・しごと創生総合戦略について

４ 多様な交通手段の確保について

５ 国際自然保護連合・グローバルサミットについて

６ 我が会派の代表質問との関連について


